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B E S C H L U S S  
 

aus der 13. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
am Montag, 10.10.2022 

 
 

 
Öffentlicher Teil 
 

 
Beantwortung von Anfragen gemäß § 15 GO 
 

2.5. Anfrage der SPD-Fraktion: 
Planungsstand Bodensanierung Sporthalle Cölbe 

 XII-2022-0367 
 
Herr Bürgermeister Dr. Ried beantwortet die vorliegende Anfrage. Die Antwort liegt zudem schrift-
lich vor. 
 
Anfrage: 

1. Wie ist der aktuelle Planungsstand der Bodensanierung der Sporthalle Cölbe? 

2. In welchem Zeithorizont wird die Sanierung stattfinden? 

3. Ist damit zu rechnen, dass die Aktivitäten (Schulsport, Nutzung durch Turn- und Fußballvereine), 
die in der Halle stattfinden, in 2022/23 eingeschränkt werden müssen?  
 
 
Abstimmungsergebnis 

Zur Kenntnis genommen 
 




